



Sehr geehrte Apensionata Mitglieder,

ich muss euch leider mitteilen, dass Fred im letzten Monat verstorben ist.

Zwei Wochen vor seinem Tod wurde bei Fred ein schwerer Herzfehler diagnostiziert. Diese Erkrankung hat dazu geführt, dass Fred auf der Koppel zusammengebrochen ist und vom Tierarzt dann eingeschläfert wurde.

Fred hatte nicht lange leiden müssen, da sofort Hilfe von Angehörigen des Reiterhofes geholt wurde. Der Tierarzt stellte dann fest, dass das Herz nicht mehr richtig arbeitete und narkotisierte ihn, um sein Leiden zu beenden. Nach dem Einsetzen der Wirkung der Narkose bekam Fred dann die Euthanasie.

Fred hatte in seiner letzten Stunde seine Koppelfreunde um sich und ist nicht allein und ohne Angst gestorben.

Obwohl Fred nur zwei Jahre in Rente war, hatte er einen würdevollen Tod, genau wie man es sich für ein Gnadenpferd wünscht.

Wir werden Fred ein würdiges Andenken bewahren als ein zuverlässiges Pferd das seinen Reitern viele schöne Erlebnisse und so manche Überraschung gebracht hat.

Markus Bartel
(1. Vorsitzender)